

El videojuego está inspirado en una parodia burda y de mal gusto en la que Jesús se enfrenta a una legión de mutantes tras la resurrección de Lázaro (primero de esos mutantes).



"Fist of Jesus ("el puño de Jesús") - "The bloody gospel of Judas" ("El sangriento evangelio de Judas")

(MADRID, 22/10/2014) El estudio español **Mutant Games** ha anunciado hace unos días que [Fist of Jesus](#), un corto con una parodia burda y de mal gusto en la que "Jesús aniquila con sus propias manos a decenas de zombis", ya cuenta con su propio videojuego.

El juego ya está a la venta en exclusiva para PC a través de Steam y, según afirman sus autores, "en él tendremos que superar una aventura de acción al más puro estilo de 'yo contra el barrio'". Además, se han añadido ciertos toques de rol con los que podremos ir mejorando y personalizando a nuestro personaje".



El videojuego "Jesús vs. Zombies" muestra a Jesús peleando contra "zombis". El juego es una parodia de los juegos de acción y aventura. El personaje principal es Jesús, quien lucha contra una horda de zombis en un entorno medieval. El juego incluye elementos de humor y sátira, como el uso de herramientas modernas como un martillo para combatir a los zombis. El juego fue desarrollado por un estudio español y se lanzó en plataformas de consolas y PC.